



自慢の投稿 社会では非常識？！

◇SNSでは、インターネット上でメッセージをやりとりしたり、写真を共有したりすることによって、多くの人たちとコミュニケーションをとることができます。

◇SNSで公開した情報は、友だち以外の人も見ることができます。SNSで一度公開した情報は、不特定多数の人に広がるため、インターネット上から完全に削除することはできません。



◇面白半分SNSに投稿し、トラブルになった事例が多数あります。
二つの事例を紹介します。

【事例1】

A君が店の商品を着て遊び、その様子をSNSに投稿しました。友だちから「楽しそう」「面白い」というコメントがあり、さらに写真を投稿しましたが、知らない人たちから「非常識だ」というコメントがたくさん来ました。

【事例2】

Bさんたちは、飲食店のアルバイト中に厨房で遊んでいました。その様子をSNSに投稿したところ、知らない人たちから「非常識だ」というコメントがたくさん来ました。そして、その飲食店は、衛生面の点から閉店してしまいました。

◇SNSを利用することによって、多くの人と関わることができますが、一度公開した情報は、どんどん広がってしまいます。不特定多数の人たちに見られることも意識して、写真やメッセージを投稿する前には、公開しても良い内容か、他の人が嫌な気持ちにならないか、必ず確認するようにご指導ください。

SNS上で「面白い」「すごい」と話題になる内容でも、実際は、非常識な行動やルール違反をしている行動場合があります。自分の公開した情報によって、周りの人たちにも迷惑をかける場合もあるので、社会的なルールを守って行動することが大切です。